





















Untuk mendapatkan hati masyarakat sendiri diperlukan orang yang terpelajar, lebih banyak mendengarkan keluhan masyarakat dan terlebih lagi orang yang sudah mempunyai wibawa di wilayahnya. Anggota FPI Blimbing sendiri banyak yang menjadi da'i-da'i di tiap TPQ atau tenaga pengajar di sekolah, sehingga orang-orang ini dapat menarik hati masyarakat Blimbing karena wibawanya.

FPI Blimbing adalah perwakilan suara dan respon masyarakat Blimbing yang mulai tergerus oleh era globalisasi yang terus mewabah, karena tidak semua orang mampu menyerukan gerakan perubahan maka masyarakat hanya mampu menyumbangkan sebagian materi dalam bentuk menyisihkan sebagian infaq-infaq yang ada di setiap masjid dan mushola yang ada di Blimbing.

Setiap akan melakukan pemeriksaan tempat-tempat maksiat pun FPI Blimbing memberikan informasi terlebih dahulu kepada setiap masyarakat terutama para pemuka agama, dan setiap FPI Blimbing melakukan *sweeping* ke jalanan maka setiap perwakilan masyarakat Blimbing dan perwakilan mushola dan masjid-masjid akan dikirim untuk membantu aksi dari FPI Blimbing. Apabila melihat fakta-fakta ini maka akan terlihat bagaimana FPI Blimbing dapat menyatu dengan masyarakat dan terlihat bahwa wilayah Blimbing seakan seluruh warganya adalah anggota FPI Blimbing.

Pernyataan Islam mengenai prinsip-prinsip pengayoman masyarakat ini dengan jelas disebutkan dalam nash-nash al-Qur'an dan as-Sunnah, salah satu nash dalam al-Qur'an yang menyerukan untuk mengayomi masyarakat adalah



dalam menjalani hidup, sedangkan dalam menjalankan perintah-perintah agama manusia mempunyai betasan-batasan tertentu yang bersifat personal, maksudnya adalah setiap manusia dalam menjalani perintah-perintah agama mempunyai perbedaan batasan setiap individunya.

Dengan gerakan sosial keagamaan seperti yang dilakukan FPI Blimbing adalah sebuah momentum untuk melaksanakan perintah-perintah agama dalam konteks sosial, perintah-perintah yang menuntut hubungan manusia dengan Tuhan yang menurut mereka berat untuk dilaksanakan maka tidak bagi perintah agama terhadap hubungan sosial. Hal ini dikarenakan sudah adanya massa dan anggota lainnya yang dirasa mempunyai semangat, tanggung jawab dan beban yang sama.

Maka dari itu tidak mengherankan apabila perintah-perintah agama yang bersifat sosial dijalankan dengan penuh semangat dan determinasi karena adanya kesamaan hal di atas. Dan tidak jarang pula mereka bertindak berlebihan dikarenakan totalitasnya terhadap tindakannya tersebut.

Masyarakat Bimbing begitu antusias menyambut ajakan ormas FPI Blimbing, namun karena fitnah yang diterima FPI Blimbing dan tindakan mereka yang terkadang melebihi batas maka sebagian dari warga menarik diri dari FPI Blimbing, namun sebagian besar masyarakat tetap mendukung FPI Blimbing.

Puncaknya adalah kejadian yang sudah dipaparkan pada BAB III, sebenarnya kejadian tersebut adalah manipulasi dari media dan aparat. Sebenarnya kejadian tersebut terjadi bentrok antara ormas FPI Blimbing dengan para pelaku atau penjual obat-obatan terlarang.



bahwa ketidak berfungsinya aparaturn pemerintah dalam mengontrol masyarakat akan menimbulkan konflik-konflik seperti tadi.

Sebenarnya ada sebuah semangat revolusioner yang dibawa oleh sekelompok orang untuk menuntut perubahan di lingkungannya. Kejenuhan dan kesadaran sosial menuntut mereka untuk bertindak, tidak perlu menunggu perubahan itu terjadi dengan sendirinya, semangat yang berkobar-kobar dari masyarakat Blimbing pada awal pembentukan dan gerakan FPI Blimbing menjadi contohnya, betapa mereka menginginkan perubahan instan di lingkungannya karena kondisi sosial yang tidak sesuai harapan. Harapan setiap masyarakat dalam lingkungannya adalah keharmonisan hukum, estetika, moral dan nilai-nilai sosial berlaku secara terus menerus.

Apabila terjadi keharmonisan hukum, estetika, moral dan nilai-nilai sosial maka akan tercipta masyarakat yang ideal. Sedangkan masyarakat yang ideal menurut Islam adalah *ummah*, kata tunggal *ummah* menggantikan segala konsep serupa yang dalam bahas-bahasa dan kebudayaan-kebudayaan berbeda menunjukkan pengelompokan manusia atau masyarakat, seperti “masyarakat”, “bangsa”, “ras”, “suku”, dan “klan”. *Ummah* adalah kata bertenaga yang dilimpahi dengan semangat progresif dan menyiratkan visi sosial yang dinamis, berkomitmen, dan ideologis.

Kata *ummah* berasal dari kata *amm* yang memiliki pengertian jalan dan tujuan. *Ummah*, karenanya, suatu masyarakat yang di dalamnya sejumlah individu yang memiliki keimanan dan tujuan bersama, melangkah bersama sejalan dengan

